



5 for it !

運動会のご参観ありがとうございました

先日は運動会にお越し頂きありがとうございました。子供たちは、与えられた時間の中で、自分たちで課題意識をもって練習に取り組むことができました。自分たちに必要な練習内容を考えたり、最後のポーズを友達と相談しながら決めたり、休みの時間にも自主的に練習に取り組んだりする姿も見られました。運動会を通して、成長した姿が見られたことかと思えます。

さて、早いもので今年も残すところ1か月となりました。12月は1年のまとめの時期です。学習面だけでなく、生活面においてもしっかりと振り返り、新しい年へ向けて自分の目標を見出すことができるよう、支えていきたいと思えます。今後ともご支援ご協力をお願いいたします。



学習予定

- 国語…雪わたり
「図書すいせん会」をしよう
言葉で伝える、心を伝える
- 社会…情報化した社会と産業の発展
- 算数…割合
表を使って考えよう(1)
わくわく算数のひろば
復習
- 理科…ふりこの動き
- 音楽…豊かな表現をもとめて
いろいろな声で音楽をつくろう
- 図工…立ち上がれ！ワイヤーアート
- 家庭…物を生かして住みやすく
気持ちがつながる家族の時間
- 体育…なわとびと持久走
- 総合…福祉について考えよう
- 外国語…Welcome to Japan(Unit7)
- 道徳…祖母のりんご 小さな国際親善大使
おおきに、ありがとう



12月の集金

給食費 4,400円
+PTA会費(12月分)

☆ 12月1日(水)に引き落としさせていただきます。

1月の集金

給食費 4,400円
漢字ドリル 280円
計算ドリル 280円

4,960円

+PTA会費(1月分)

☆ 1月4日(火)に引き落としさせていただきます。

お願い

これからの時季も、室内換気のために、教室や廊下の窓を開けることが多くなりますので、室内の温度が低くなることが予想されます。

脱ぎ着しやすい暖かい服装で、体温の調節ができるようにしていただきますよう、お願いいたします。



教育相談について

11月29日（月）～12月3日（金）の期間、今年度2回目の教育相談があります。お子様と教師が1対1で日頃の学校生活について話し合います。お子様の教育相談の日により、下校時間が変わりますので、先日お渡しした案内をご確認ください。

個人懇談会について

12月16日（木）～22日（水）の期間、個人懇談を行います。お子様の様子や、今後の学習や学校生活について話し合いたいと思います。短い時間ですが、実りあるものにして考えています。よろしくお願いいたします。

車いす利用者の話

総合「福祉について考えよう」では、車いす体験を学校で行った後に、実際に車いすを利用している方のお話をオンラインで聞く機会をもちました。守山区社会福祉協議会を通して、下半身が不自由で車いすを利用している方を紹介してもらい、話を聞きました。車いすで生活する上で大変なことや工夫についてのお話や、障害は人にあるのではなく社会にあるという考えを聞き、子供たちが抱いていた課題の解決につながったり、新たな課題を発見したりする貴重な機会となりました。



【オンラインで車いす利用者の方のお話を聞く様子】

運動会

11月13日（土）に運動会が行われました。2年ぶりの開催でありましたが、保護者のみなさまのご協力もあり無事終わることができました。学習指導要領の本格実施を受けて、与えられた練習時間の中で、子供たちが主体的に練習に取り組む姿が多く見られました。保護者のみなさまもご参観頂きありがとうございました。成果と課題を、次の学習活動につなげていきたいと思ひます。



【みんなで考えたポーズで撮った写真】



【本番前にクラスで撮った写真】